

13864 RESOLUCION de 23 de abril de 1982, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se incluye a don Jesús del Río Cabrerizo entre los aspirantes provisionalmente admitidos, para tomar parte en el concurso-oposición, en turno restringido, para la provisión de la plaza de Profesor agregado del grupo IV, «Física», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad del País Vasco.

Por Resolución de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado de fecha 25 de enero último («Boletín Oficial del Estado» del 2 de abril), se publicó la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición, en turno restringido, para la provisión de la plaza de Profesor agregado del grupo IV, «Física», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad del País Vasco, y habiéndose presentado reclamación al amparo del artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo por don Jesús del Río Cabrerizo, y considerando que dicha reclamación tuvo entrada en tiempo reglamentario, y que el interesado ha probado su derecho a ser incluido entre los aspirantes admitidos, es por lo que,

Esta Dirección General, ha resuelto que don Jesús del Río Cabrerizo (DNI 16.401.129), figure entre los aspirantes provisionalmente admitidos, para poder tomar parte en el concurso-oposición que se menciona.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 23 de abril de 1982.—El Director general, P. D. (Orden ministerial de 27 de marzo de 1982), el Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

13865 RESOLUCION de 18 de mayo de 1982, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se publica la relación de aspirantes admitidos al concurso de acceso convocado para provisión de las cátedras de «Ecología» de diversas Facultades de las Universidades que se indican.

De conformidad con lo dispuesto en la norma cuarta de la Orden de 28 de mayo de 1969,

Esta Dirección General ha resuelto declarar admitidos al concurso de acceso entre Profesores agregados de Universidad, convocado por Ordenes de 23 de septiembre de 1981, 21 de octubre de 1981, 17 de diciembre de 1982 y 18 de febrero de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de octubre de 1981, 11 de noviembre de 1981, 12 de enero de 1981 y 2 de abril de 1982) para provisión de las cátedras de «Ecología», de las Universidades de Santiago (Biología), Córdoba (Ciencias), La Laguna (Biología) y Málaga (Ciencias), los siguientes aspirantes:

Para todas las Universidades: Don Juan Domingo Ros Aragón, titular de la misma disciplina; don Francisco Javier Niell Castanera, titular de la misma disciplina.

Para las Universidades de Córdoba, La Laguna y Málaga: Don Juan Pedro de Nicolás Sevillano, titular de la misma disciplina.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 18 de mayo de 1982.—El Director general, P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), el Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

13866 RESOLUCION de 25 de mayo de 1982, del Tribunal del concurso-oposición, para la provisión de ocho plazas en la disciplina de «Pediatría y Puericultura» (Facultad de Medicina), por la que se convoca a los señores opositores para su presentación y comienzo de los ejercicios.

Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para la provisión de ocho plazas en la disciplina de «Pediatría y Puericultura» (Facultad de Medicina), del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, convocado por Orden ministerial de 19 de febrero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 15 de abril) para su presentación ante este Tribunal el día 14 de julio de 1982, a las diez horas de la mañana, en el Salón de Grados de la Facultad de Medicina, Ciudad Universitaria (Madrid), haciendo entrega de los trabajos profesionales y de investigación, y en todo caso, del programa de la disciplina.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del tercer ejercicio y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 25 de mayo de 1982.—El Presidente, Manuel Bueno Sánchez.

13867 RESOLUCION de 25 de mayo de 1982, del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Profesores adjuntos de Universidad en la disciplina del grupo XVI, «Electrotecnia» (Escuela Técnica Superior de Arquitectura), por la que se convoca a los señores opositores para su presentación y comienzo de los ejercicios.

Se cita a los señores admitidos al turno libre, anunciado por Orden ministerial de 20 de febrero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 20 de abril), a fin de efectuar la presentación ante el Tribunal a las diecisés horas del día 8 de septiembre de 1982, en la Sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid (avenida Juan de Herrera, sin número, Madrid).

En tal acto los concursantes entregará la documentación preceptiva. En el mismo acto, se dará a conocer la resolución del Tribunal sobre la práctica del tercer ejercicio y, realizado el sorteo del orden de actuación, se iniciarán los ejercicios inmediatamente.

Madrid, 25 de mayo de 1982.—El Presidente, Enrique Ras Oliva.

13868 RESOLUCION de 25 de mayo de 1982, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se publica la lista provisional del único aspirante al concurso-oposición, en turno restringido, para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Organización Económica Internacional» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Alcalá de Henares.

De conformidad con lo dispuesto en el Real Decreto 1050/1979, de 4 de abril y en la Orden de convocatoria de 14 de diciembre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de enero),

Esta Dirección General ha acordado publicar la lista provisional del único aspirante al concurso-oposición, en turno restringido, para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Organización Económica Internacional» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Alcalá de Henares, constituido por el siguiente aspirante:

Admitido

Don Félix Varela Parache (DNI 516.841).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid 25 de mayo de 1982.—El Director general, P. D. (Orden ministerial de 27 de marzo de 1982), el Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

13869 RESOLUCIÓN de 27 de mayo de 1982, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se señalan fechas de sorteo de Vocales de Tribunales para plazas de Profesor agregado de Universidad.

Convocadas a concurso-oposición, en turnos libre y restringido, las plazas de Profesor agregado que se relacionan en el anexo a la presente Resolución, y ultimados los trámites administrativos anteriores a la designación por sorteo de los Vocales que han de formar parte de los Tribunales que se nombran para la resolución de los mismos, de acuerdo con los preceptos de los Decretos 2211/1975, de 23 de agosto; 84/1978, de 13 de enero, y el Real Decreto 1324/1981, de 19 de junio.

Esta Dirección General ha resuelto señalar los días que en el anexo a esta Resolución se indican, a las diez de la mañana, para la realización de los sorteos que tendrán lugar en el Servicio de Catedráticos y Profesores Agregados de Universidad de esta Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado (Serrano, 150, 2.º planta).

Con antelación a las fechas respectivas se hará pública en el tablón de anuncios del Departamento la relación de Catedráticos y Profesores agregados que deberán participar en el sorteo correspondiente.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 27 de mayo de 1982.—El Director general, José Manuel Pérez-Prendes y Muñoz de Arracó.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

ANEXO QUE SE CITA

Día 14 de junio de 1982

«Teoría, Historia y Técnica de la imagen» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid.

«Química orgánica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

«Topología diferencial» (a término) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.

«Econometría y Métodos estadísticos» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Autónoma de Madrid.

«Política económica» (2.º) de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad del País Vasco.

«Derecho natural y Filosofía del Derecho» de la Facultad de Derecho de las Universidades Complutense (2.º) y Valencia.

Día 16 de junio de 1982

«Sociología» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga.

«Filología latina» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

«Historia de la literatura española de la Edad Media» (a término) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

«Geometría 3.º (proyectiva)» de la Facultad de Matemáticas de la Universidad de Sevilla.

«Oncología médica» (a término) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona.

«Bacteriología y Protozoología» de la Facultad de Biología de la Universidad de Sevilla.

Día 18 de junio de 1982

«Análisis matemático 3.º (Ecuaciones diferenciales)» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

«Teoría económica» (1.º) de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Zaragoza.

«Farmacología, Terapéutica y Toxicología y Veterinaria legal» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de León.

«Histología y Anatomía patológica (Anatomía patológica)» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza.

«Derecho civil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada.

Día 21 de junio de 1982

«Patología general y Propedéutica clínica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo.

«Fisiología general y especial» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Córdoba.

«Bioquímica» de la Facultad de Biología de la Universidad de León.

«Citología e Histología» de la Facultad de Biología de la Universidad de León.

«Fisiología animal» de la Facultad de Biología de la Universidad de León.

Día 23 de junio de 1982

«Derecho político» de la Facultad de Derecho de la Universidad del País Vasco (San Sebastián).

«Mecánica cuántica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia.

«Derecho de la información» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Autónoma de Barcelona.

«Teoría e Historia de la publicidad» de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid.

«Derecho internacional público y privado» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Extremadura.

Día 25 de junio de 1982

«Derecho mercantil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza.

«Grupo XI. Operaciones básicas de industrias agrícolas» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad de Córdoba.

«Economía de la Empresa» de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Valladolid.

«Teoría económica» de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Valladolid.

«Botánica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense de Madrid.

Día 28 de junio de 1982

«Farmacia galénica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Valencia.

«Microbiología» de la Facultad de Farmacia de las Universidades de Granada y Santiago.

«Psicología diferencial» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Madrid.

«Química orgánica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Valencia.

«Lengua y Literatura inglesas» de la Facultad de Filología de la Universidad de Santiago.

Día 29 de junio de 1982

«Metafísica (Teoría del conocimiento)» de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universidad de Barcelona.

«Psicología (Psicología matemática II)» de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universidad Complutense.

«Filología románica» (1.º) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada.

«Geografía» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Granada (2.º), Palma de Mallorca y Valladolid.

«Historia del arte» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Alcalá de Henares y Santander.

Día 30 de junio de 1982

«Historia del arte moderno y contemporáneo» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de La Laguna y Murcia.

«Geografía» de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla.

«Análisis numérico» de la Facultad de Matemáticas de la Universidad de Santiago.

«Química técnica» de la Facultad de Química de la Universidad de Santiago.

«Derecho del trabajo» de la Facultad de Derecho de las Universidades de La Laguna, País Vasco (San Sebastián) y Oviedo.

13870 CORRECCION de erratas de la Resolución de 3 de mayo de 1982, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se publica la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a las oposiciones convocadas para provisión de las cátedras de Universidad que se indican.

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 121, de 21 de mayo de 1982, páginas 13328 y 13329, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la relación de admitidos a cátedra de «Psicología experimental» de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universidad de Santiago, donde dice: «Doña María Teresa Anguera Argilaga (DNI 39.827.520)», debe decir: «Doña María Teresa Anguera Argilaga (DNI 39.827.540)».

ADMINISTRACION LOCAL

13871 RESOLUCION de 23 de abril de 1982, del Ayuntamiento de Xirivella, referente a la oposición para proveer dos plazas vacantes de Auxiliares de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 89, de 16 de abril del corriente año, aparece publicada la convocatoria y bases para la provisión, mediante oposición libre, de dos plazas vacantes de Auxiliares de Administración General y las que se produzcan hasta la fecha de celebración de las pruebas.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, dirigidas al Alcalde-Presidente en la forma establecida, deberán presentarse en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», acompañando justificante de haber abonado los derechos de examen.

Xirivella, 23 de abril de 1982.—El Alcalde, José V. Catalá.—7.735-E.

13872 RESOLUCION de 3 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Sestao, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

De conformidad con lo establecido en el artículo 5.º del Decreto de 27 de junio de 1968 y bases de la convocatoria, se hace público que habiendo concluido el plazo otorgado para la presentación de instancias en la oposición convocada para cubrir una plaza de Técnico de Administración General de este Ayuntamiento, han resultado provisionalmente admitidos y excluidos los siguientes:

Admitidos

Fabiola Alberdi Peña.
Juan María Aldazábal Jáuregui.
Ángel Angulo Landazuri.
Miguel Ángel Antolínez Antolín.
Andoni Azcorra Otazua.
José María Bahillo Maestro.
Pablo Calderón García.